

Concluyó proceso de selección de agentes de tránsito

Ambato, 10 de agosto.- Con sueños, expectativas y metas por cumplir, 20 jóvenes aspirantes aprobaron el proceso de selección de agentes civiles de tránsito (ACT), por ello, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato a través de las Direcciones de Tránsito Transporte y Movilidad (DTTM) y Talento Humano, les dio la bienvenida y los comprometió a trabajar en bien de la ciudadanía.

El acto se llevó a cabo [este martes 09 de Agosto](#) en el auditorio de la DTTM aquí se destacó que el proceso de selección de ACT para la ciudad de Ambato, ha sido felicitado y seleccionado como uno de los mejores a nivel país por la Agencia Nacional de Tránsito debido a su transparencia y agilidad.

“Muchos están aquí para cumplir un sueño, un proyecto de vida que exige compromiso, lealtad y sacrificios. Su visión de servir con lo mejor de sí a la ciudadanía empieza a hacerse realidad”, manifestó Paco Urrutia, director de la DTTM.

La selección del personal se desarrolló en el mes de julio y concluyó [este lunes 08 de agosto](#) con la publicación de los resultados finales, más de 200 aspirantes pasaron por un estricto proceso que buscó a través de pruebas académicas, físicas y de personalidad, brindar a la ciudadanía ambateña los mejores perfiles para el servicio de tránsito.

Durante el mes de agosto el GAD Municipalidad de Ambato capacitará a los futuros agentes para fortalecer sus aptitudes físicas y de atención a la ciudadanía, posteriormente como parte del proceso viajarán a la ciudad de Guayaquil en donde se llevará a cabo la fase formativa a cargo de la Comisión de Tránsito del Ecuador con una duración de dos meses.

Finalmente los 20 jóvenes (8 mujeres y 12 varones) retornarán a la ciudad para recibir instrucción práctica sobre las funciones que desempeñaran por parte de la DTTM.

“Fue un proceso duro pero ahora estoy feliz y al mismo tiempo nerviosa de poder pertenecer al grupo de agentes civiles de tránsito de Ambato, es una enorme responsabilidad que la afrontaremos de la mejor manera” dijo Gissela Arcos una de las 8 mujeres que aprobaron la primera fase. (AJ)